Zeitschrift: Bündner Schulblatt = Bollettino scolastico grigione = Fegl scolastic

grischun

Herausgeber: Lehrpersonen Graubünden

Band: 71 (2009)

Heft: 5: Sammeln in der Schule

Artikel: Der Kanton Wallis besucht Graubünden

Autor: Nay, Alexi

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-819293

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 20.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Terre des hommes - Kinderhilfe Strassenkind für einen Tag



Dieses Jahr feiern wir das 20-jährige Jubiläum der Kinderrechte und suchen dafür Kinder und Jugendliche, die sich mit Terre des hommes engagieren. Die Aktion «Strassenkind für einen Tag» am 20. und 21. November 2009 bietet Schulklassen die Möglichkeit, sich in die Rolle von Strassenkindern zu versetzen. Eine Erfahrung, die Kindern und Jugendlichen erlaubt, sich mit ihren Rechten zu befassen und gleichzeitig die Öffentlichkeit dafür zu sensibilisieren.

Mehr Informationen finden Sie auf www.tdh.ch



Der Kanton Wallis besucht Graubünden

VON ALEXI NAY, SCHULINSPEKTOR



Andrea Caviezel, Leiter des Schul- und Kindergarteninspektorates Graubünden, präsentiert einer Delegation des Departements für Erziehung, Kultur und Sport des Kantons Wallis die Schulbeurteilung und -förderung Graubünden.

Schon seit einiger Zeit bekundet der Kanton Wallis grosses Interesse an der im Kanton Graubünden durchgeführten Schulbeurteilung und -förderung. Am 10. August 2009 hat eine zwanzigköpfige Delegation des Departements für Erziehung, Kultur und Sport den Weg über die Pässe in Angriff genommen und dem Kanton Graubünden einen Arbeitsbesuch abgestattet.

In Disentis/Mustér haben sie sich vor Ort durch das Schul- und Kindergarteninspektorat Graubünden über die Art und Weise der Schulbeurteilung und -förderung in unserem Kanton informieren lassen.

Am Nachmittag hat Regierungsrat Claudio Lardi die Gäste aus dem Wallis begrüsst und somit die Tagung würdig abgerundet.